

## DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

### RESUMEN DE ACTIVIDADES MÁS RELEVANTES DE **ABRIL** 2022



## **Instituto Agrario Dominicano**

### **Departamento de Comunicaciones**

Informe de noticias publicadas en el portal web durante el mes de abril del 2022

En el mes de abril, nuestro departamento de Comunicaciones ha dado una cobertura a varias actividades: que incluyen, recorrido a proyecto de peras japonesas en Constanza, reunión con la vicepresidenta Raquel Peña, actividades a favor de parceleros, informes del Director del IAD sobre cooperativas que favorecen a agricultores, programa de arroz recibe apoyo del presidente de la República, levantamiento para entregar títulos de propiedad, participación en reunión del FEDA, trabajos para convertir a parceleros en empresarios agrícolas, instalación de electrobombas, entrega de dinero a zafra cañera, preparación de tierras para siembra, reparación de caminos interparcelarios, entrevista director IAD, reunión del director del IAD con el presidente de la República, rueda de prensa, realización de curso taller, reconocimientos a parceleros, entrega de títulos, realización de congreso por 60 aniversarios del IAD.

Como resultado hemos publicado un total de 29 notas de prensa, las cuales hemos enviado a los diferentes periódicos impresos y digitales, también hemos publicado en nuestro portal web y redes sociales.

## Director general del IAD participa en reunión de la Vicepresidenta Raquel Peña con productores agrícolas de Constanza

<https://iad.gob.do/2022/04/04/director-general-del-iad-participa-en-reunion-de-la-vicepresidenta-raquel-pena-con-productores-agricolas-de-constanza%ef%bf%bc/>



04 de abril, 2022

**CONSTANZA, La Vega:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó junto a los principales funcionarios del Gabinete Agropecuario, en una reunión celebrada por la Vicepresidenta de la República, Raquel Peña, con productores agrícolas de esta fértil región de la Cordillera Central.

Durante el encuentro, desarrollado en el local de la Asociación de Hortícola de Constanza, la Vicepresidenta Peña destacó el interés del presidente Abinader por mantener la estabilidad del sector agropecuario, garantizando la rentabilidad para sus productores y la seguridad alimentaria de la población con, precios asequibles en los artículos de la dieta diaria.

---

# Director IAD realiza recorrido de seguimiento a Proyecto Peras Japonesas en Constanza

<https://iad.gob.do/2022/04/04/director-iad-realiza-recorrido-de-seguimiento-a-proyecto-peras-japonesas-en-constanza%ef%bf%bc/>



04 de abril, 2022

**CONSTANZA, La Vega:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, realizó un recorrido de seguimiento al proyecto de peras japonesas que desarrolla la institución en este municipio enclavado en la Cordillera Central, donde se plantaron en diciembre más de dos mil semillas, donadas por un ayuntamiento del país asiático.

Durante la visita, García escuchó las explicaciones técnicas de la ingeniera Carelín Fernández, encargada del proyecto, quien adelantó que en una semana llegará al país el experto Deisuke Denuma, procedente de Ciudad Matsudo, del Japón, para completar las aplicaciones necesarias en la producción de las variedades de peras japonesas.

---

# Departamento Desarrollo Social IAD realiza actividades a favor de parceleros en Barahona y Cotuí

<https://iad.gob.do/2022/04/04/departamento-desarrollo-social-iad-realiza-actividades-a-favor-de-parceleros-en-barahona-y-cotui/>



04 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través del departamento de Desarrollo Social, ejecuta un programa de actividades en diferentes regiones del país, destinada a elevar la calidad de vida de los parceleros de la Reforma Agraria.

Entre las actividades se destacan un curso-taller para fomentar el cooperativismo en Tamayo, Barahona, y la inducción a la suscripción del Servicio Nacional de Salud SENASA subsidiado, en Cotuí, con el objetivo de beneficiar a los parceleros de la Reforma Agraria en todo el país.

---

# Director IAD informa organismo trabaja en conversión asociaciones de agricultores en cooperativas

<https://iad.gob.do/2022/04/04/director-iad-informa-organismo-trabaja-en-conversion-asociaciones-de-agricultores-en-cooperativas/>



04 de abril, 2022

SANTO DOMINGO: El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, manifestó que la institución trabaja en la conversión de todas las asociaciones de parceleros en cooperativas, de manera que de simples agricultores se formen como empresarios agrícolas.

García destacó que, en los actuales momentos, técnicos de la institución se reúnen con los pequeños agricultores agrupados en las asociaciones, para así dotarlas de un alto nivel de estabilidad, administración, crecimiento y transparencia.

---

# Director IAD dice con Programa Pignoración de Arroz período 2022-2023, presidente Abinader demuestra su apoyo a productores

<https://iad.gob.do/2022/04/05/director-iad-dice-con-programa-pignoracion-de-arroz-periodo-2022-2023-presidente-abinader-demuestra-su-apoyo-a-productores%ef%bf%bc/>



05 de abril, 2022

**LA VEGA:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, aseguró este martes que con que con la inyección de más de 10 mil millones de pesos al programa de pignoración para el período 2022-2023, el presidente Luis Abinader demuestra su apoyo a ese importante sector de la economía nacional.

García hizo su planteamiento durante el acto de lanzamiento del Programa de Pignoración de Arroz para el periodo 2022-2023, con más de 10 mil millones de pesos a una tasa preferencial de un seis por ciento, celebrado el Club Cerro Verde, de la provincia La Vega.

---

# Gobierno inicia levantamiento para entregar 3 mil 500 títulos de propiedad en Consuelo

<https://iad.gob.do/2022/04/06/gobierno-inicia-levantamiento-para-entregar-3-mil-500-titulos-de-propiedad-en-consuelo%ef%bf%bc/>



06 de abril, 2022

**CONSUELO:** El instituto Agrario Dominicano (IAD), la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT) y el Consejo Estatal del Azúcar (CEA), iniciaron este miércoles los trabajos para titular 3 mil 500 personas que poseen viviendas y solares en predios pertenecientes a lo que fuera el emporio estatal, en este municipio de la provincia San Pedro de Macorís.

Durante el acto, celebrado en el polideportivo Consuelo, el director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, estimó que con el inicio de este programa de titulación se acerca el cambio debida para unas 14 mil personas de esta demarcación que serán impactados positivamente con la entrega de estos títulos de propiedad de manos del presidente Luis Abinader.

---

# IAD participa en reunión del FEDA con productores ovino y caprino de la Reforma Agraria en Dajabón

<https://iad.gob.do/2022/04/07/iad-participa-en-reunion-del-feda-con-productores-ovino-y-caprino-de-la-reforma-agraria-en-dajabon%ef%bf%bc/>



07 de abril, 2022

**DAJABÓN:** el Instituto Agrario Dominicano IAD, participa en reunión organizada por el Fondo Especial para el Desarrollo Agropecuario (FEDA), con el objetivo de apoyar con recursos a pequeños criadores de ganados ovino y caprino de la Reforma Agraria, mediante préstamos a baja tasa de interés, a través del Banco Agrícola.

En representación del IAD, asistió al encuentro una comitiva de técnicos de los Asentamientos Agropecuarios Ac-085 La Vigía y Ac- 246 Los Arroyos, pertenecientes a la regional 3, quienes explicaron que la reunión trató del asesoramiento a los productores sobre los préstamos a facilitar por el Banco Agrícola (Bagrícola) con el fin de apoyar la producción pecuaria.

---

# IAD continua trabajos para convertir parceleros en empresarios agrícolas

<https://iad.gob.do/2022/04/11/iad-continua-trabajos-para-convertir-parceleros-en-empresarios-agricolas/>



11 de abril, 2022

**HIGUEY, La Altagracia:** Por instrucciones del director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) Francisco Guillermo García, un equipo técnico de la institución se trasladó hasta esta provincia de la región este donde sostuvieron un encuentro con los administradores de asentamientos de la zona.

Según explicó el encargado del departamento de Producción, Leo Colón, el objetivo del encuentro es continuar con la visión de convertir en empresarios agrícolas a los parceleros de la Reforma Agraria y que así tengan rentabilidad económica, social y diversificación en los cultivos.

---

# Director IAD afirma Congreso buscará convertir parceleros en pequeños empresarios agrícolas

<https://iad.gob.do/2022/04/12/16966/>



12 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, afirmó este lunes que el congreso que celebrará la institución entre el 29 de abril y el primero de mayo tiene entre sus objetivos principales establecer programas dirigidos a convertir los parceleros de sus asentamientos en pequeños empresarios agrícolas.

García precisó que en el referido congreso, cuyo lema es “para la Sensibilización, la Transformación y Cambio del Sector Reformado”, se espera relanzar el proceso de la Reforma Agraria, convirtiendo a los parceleros en pequeños empresarios agrícolas, a través del modelo de cooperativización de los asentamientos campesinos.

---

# IAD trabaja en instalación de electrobombas en Pimentel, provincia Duarte

<https://iad.gob.do/2022/04/12/iad-trabaja-en-instalacion-de-electrobombas-en-pimentel-provincia-duarte/>



12 de abril, 2022

**PIMENTEL, Duarte:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), continua con los trabajos para la instalación de dos electrobombas que irrigarán más de 2 mil tareas de tierra sembradas de arroz en este municipio, beneficiando a más de 135 parceleros del asentamiento Campesino AC-38, Las Guáranas.

Según explicó el director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, con esta instalación se abaratarán los costos de producción de este cereal y de esta forma se podrán generar más ingresos para estos parceleros, sus familias y las comunidades donde habitan.

---

# IAD entrega más de tres millones de pesos de la zafra cañera a parceleros de Higüey y el Seybo

<https://iad.gob.do/2022/04/13/iad-entrega-mas-de-tres-millones-de-pesos-de-la-zafra-cañera-a-parceleros-de-higuey-y-el-seybo/>



13 de abril, 2022

**HIGUEY, La Altagracia:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), entregó tres millones 829 mil 373 pesos a 91 parceleros como parte de los beneficios económicos producidos por la tercera jornada de la zafra cañera del año 2020-2021 del Central Romana.

Los recursos fueron entregados por el subdirector Administrativo y Financiero, José Antonio Cedeño, en representación del director general, agrónomo Francisco Guillermo García, para el beneficio de más de 500 personas de los asentamientos campesinos AC-174, Baiguá de Higüey y el AC-182 El Pintado, de El Seybo.

---

# IAD inicia preparación de 321,000 tareas para siembra en provincias del Norte y el Sur del país

<https://iad.gob.do/2022/04/13/iad-inicia-preparacion-de-321000-tareas-para-siembra-en-provincias-del-norte-y-el-sur-del-pais/>



13 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD) informó este miércoles el inicio de los trabajos de preparación de tierras para siembra en las provincias de Monseñor Nouel, en la región Norte, así como de San Juan, Azua y San Juan, en el Sur del país, como parte de un programa destinada a unas 321,000 tareas de manera gratuita, para aumentar la producción de alimentos a nivel nacional.

La institución que dirige el agrónomo Francisco Guillermo García precisó que en Monseñor Nouel los trabajos arrancaron con la presencia de la gobernadora provincial, Raquel Jiménez, quien al hablar en representación del presidente Luis Abinader aseguró que se trata del cumplimiento de un compromiso del jefe del Estado con los productores de la Reforma Agraria.

---

# Inician en Tamayo trabajos de medición para entregar títulos definitivos de propiedad a 1,500 familias

<https://iad.gob.do/2022/04/19/inician-en-tamayo-trabajos-de-medicion-para-entregar-titulos-definitivos-de-propiedad-a-1500-familias/>



19 de abril, 2022

**TAMAYO, Bahoruco:** El instituto Agrario Dominicano (IAD), junto a la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT) y el Consejo Estatal del Azúcar (CEA), iniciaron este martes los trabajos de deslinde de parcelas, solares y viviendas para beneficiar con sus títulos definitivos a mil 500 personas.

Los beneficiarios con estos títulos cultivan sus parcelas ubicadas en los asentamientos AC-550, José Francisco Peña Gómez; AC-630 y 614, Frank Acosta Pérez, sembrados de diversos rubros, de esta provincia de Bahoruco.

---

# Operativo de preparación de tierras del IAD llega a Sánchez Ramírez

<https://iad.gob.do/2022/04/19/operativo-de-preparacion-de-tierras-del-iad-llega-a-sanchez-ramirez/>



19 de abril, 2022

**COTUÍ, Sánchez Ramírez:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD) continúa con la preparación gratuita de tierras a parceleros de la institución para la siembra de alimentos de consumo nacional y de exportación a fin de apoyar a los pequeños productores en el proceso de producción y posterior comercialización de las cosechas.

Los trabajos, que forman parte de un programa que incluye a provincias de todo el país, se iniciaron con la presencia de la gobernadora civil de la provincia Cristina Rodríguez y el encargado de la oficina regional 10, Luis Manuel Díaz en representación del director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García.

---

# IAD continúa reparación de caminos interparcelarios en La Vega, Monte Plata y Hacienda Estrella

<https://iad.gob.do/2022/04/21/iad-continua-reparacion-de-caminos-interparcelarios-en-la-vega-monte-plata-y-hacienda-estrella/>



21 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD) informó que continúa el operativo de reparación de más de 92 kilómetros de caminos interparcelarios, que beneficiará a miles de parceleros en comunicados de La Vega, Monte Plata y Hacienda Estrella, con el objetivo de impulsar la producción agrícola de la Reforma Agraria.

Juan Ernesto Arias, Encargado de Equipos Pesado y Construcción, del departamento Ingeniería del IAD, dijo que con la continuación de estos trabajos se cumple con el deseo del presidente de la República, Luis Abinader, y con las instrucciones del director general del IAD, Francisco Guillermo García, de apoyar a los productores reformados.

---

# Director IAD anuncia este año se crearán nuevos asentamientos agrarios

<https://iad.gob.do/2022/04/21/director-iad-anuncia-este-ano-se-crearan-nuevos-asentamientos-agrarios/>



21 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, anunció este jueves que la institución se propone crear nueve asentamientos que beneficiarán a 8,496 familias de escasos recursos en una superficie de 163 mil tareas de tierras, que impactará a más de 46 mil personas.

El director general del IAD, al hablar durante el Foro y Consejo Nacional Sobre Reforma Agraria, Desarrollo Rural y Titulación de Tierras, que realizó la Federación Dominicana de Ligas Agrarias Cristianas (FEDELAC), destacó que todos estos trabajos a realizar a nivel nacional están dentro del proceso de Reforma Agraria que lleva a cabo la institución por su 60 aniversario.

---

# Director del IAD destaca aportes de Reforma Agraria en seguridad alimentaria del país

<https://iad.gob.do/2022/04/25/director-del-iad-destaca-aportes-de-reforma-agraria-en-seguridad-alimentaria-del-pais/>



25 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general de Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, destacó este sábado el aporte del sector reformado en la seguridad alimentaria del país, con un estimado aproximado de un 50 por ciento de los productos agrícolas de la dieta diaria.

Entre esos productos se destaca el arroz, con más del 45 por ciento de la demanda nacional, y el banano, cercano al 20 por ciento.

Entrevistado en el programa de televisión Revista 110 Agropecuaria, García dijo que gracias al respaldo que ofrece el gobierno del presidente Luis Abinader al sector reformado, los parceleros de la República Dominicana se encuentran inmersos en la producción de alimentos, mientras el IAD respalda a los agricultores con la preparación gratuita de unas 321,000 tareas en todo el país.

---

# Director general del IAD participa junto al presidente Abinader en reunión con líderes comunitarios de Santo Domingo Oeste

<https://iad.gov.do/2022/04/25/director-general-del-iad-participa-junto-al-presidente-abinader-en-reunion-con-lideres-comunitarios-de-santo-domingo-oeste/>



25 de abril, 2022

**PANTOJA, Provincia Santo Domingo:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, participó junto a ministros y otros funcionarios del tren gubernamental, en una reunión celebrada por el presidente Luis Abinader este sábado, 23 de abril, con dirigentes de juntas de vecinos de diversos sectores de Santo Domingo Oeste.

En el encuentro, celebrado en el Polideportivo del Distrito Municipal de Pantoja, el presidente Abinader escuchó inquietudes de comunitarios de esta localidad, así como de Los Alcarrizos, Pedro Brand, La Cuaba, Palmarejo y La Guáyiga, a quienes dio seguridades de que aplicará las medidas necesarias para solucionar sus problemas, en áreas como educación, salud, titulación, vivienda y vías de comunicación terrestre.

---

# Director IAD anuncia en rueda de prensa detalles Segundo Congreso de la institución en su 60 Aniversario

<https://iad.gob.do/2022/04/25/director-iad-anuncia-en-rueda-de-prensa-detalles-segundo-congreso-de-la-institucion-en-su-60-aniversario/>



25 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), Francisco Guillermo García, anunció este lunes durante una rueda de prensa los detalles del Segundo Congreso Nacional Para la Sensibilización y la Transformación del Sector Reformado y los avances de la institución en materia de producción, titulación, cooperativismo y capacitación a favor de los miles de parceleros de Reforma Agraria del país.

Durante la rueda de prensa celebrada en la sede de la institución, donde asistieron importantes comunicadores, como Alex Jiménez, Olivo de León, Domingo Bautista, Napoleón de la Cruz, Addis Burgos y Hotoniel Villar, entre otros, el director del IAD explicó que el Segundo Congreso a celebrarse desde este viernes 29 de abril hasta el domingo 1ro de mayo se tratarán todos los temas relacionados con las transformaciones que ejecuta el organismo para su modernización.

---

# IAD y el Ministerio de Agricultura, imparten curso-taller a parceleros agrarios en Pedernales

<https://iad.gob.do/2022/04/26/iad-y-el-ministerio-de-agricultura-imparten-curso-taller-a-parceleros-agrarios-en-pedernales/>



26 de abril, 2022

**PEDERNALES:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), a través de la gerencia provincial de Pedernales y el Ministerio de Agricultura iniciaron un curso-taller a los parceleros, denominado “Manejo Agronómico de Cultivo del Limón Criollo”, Con el objetivo de lograr una mejor y mayor producción en los asentamientos agrarios de esta región.

Elvis Mancebo, gerente provincial, explicó que con esta iniciativa se continua con los lineamientos del director general Francisco Guillermo García de avanzar el sector agrícola a un mayor nivel de eficiencia y calidad.

---

# Por 60 aniversario de la institución IAD oficia misa y deposita ofrenda floral en el Altar de la Patria

<https://iad.gob.do/2022/04/26/por-60-aniversario-de-la-institucion-iad-oficia-misa-y-deposita-ofrenda-floral-en-el-altar-de-la-patria/>



26 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general del Instituto Agrario Dominicano, (IAD), Francisco Guillermo García, junto a una comisión de funcionarios de la entidad e invitados especiales acudieron este martes a la iglesia Las Mercedes de la Zona Colonial, a una misa de acción de gracias con motivo de la celebración del 60 aniversario de la institución, que se cumple este miércoles 27 de abril.

La eucaristía fue ofrecida por el padre Frankeli Rodríguez, quien destacó el gran trabajo que ha venido realizando el presidente Luis Abinader y la gran labor y avance que ha tenido el campo dominicano desde la llegada de Francisco Guillermo García a la dirección general del IAD.

---

# En 60 Aniversario de su fundación IAD entrega reconocimientos a parceleros e hijos de parceleros

<https://iad.gob.do/2022/04/28/en-60-aniversario-de-su-fundacion-iad-entrega-reconocimientos-a-parceleros-e-hijos-de-parceleros%ef%bf%bc/>



28 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, afirmó este miércoles durante un acto de entrega de reconocimientos a parceleros e hijos de parceleros, con motivo de la fundación del 60 aniversario de la institución, que la Reforma Agraria va a seguir cambiando porque el presidente Luis Abinader está interesado en ese proceso.

Afirmó el incumbente del IAD que parte de los frutos la Reforma Agraria son precisamente los y las personas que reciben esos reconocimientos, ya que son producto de los beneficios obtenidos con el trabajo de sus progenitores.

---

# Director IAD asegura se captarán este año 170 mil tareas para ser repartidas a parceleros en todo el país

<https://iad.gob.do/2022/04/28/director-iad-asegura-se-captaran-este-ano-170-mil-tareas-para-ser-repartidas-a-parceleros-en-todo-el-pais/>



28 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD) aseguró en una entrevista radial que la institución trabaja en la captación para este año de 170 mil tareas de tierras en distintas zonas del país, para ser repartidas entre parceleros que realmente la necesiten y que quieran trabajar.

Entrevistado por el veterano periodista Juan Taveras Hernández (TH), en la emisora Z01, el ingeniero agrónomo Francisco Guillermo Garcíamanifestó que en estos momentos se está recogiendo una cosecha de 700 mil tareas de Reforma Agraria cultivadas de arroz, lo que asegura que se continúa con la producción entre un 45 y un 50 por ciento de ese cereal que consume el pueblo dominicano.

---

# IAD ejecuta operativos de preparación de tierras y construcción de canal en Montecristi y Dajabón

<https://iad.gob.do/2022/04/28/iad-ejecuta-operativos-de-preparacion-de-tierras-y-construccion-de-canal-en-montecristi-y-dajabon/>



28 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD), informó un operativo de preparación de tierras para la siembra de rubros en Montecristi y la construcción del canal de riego en Carbonera, Dajabón, esta última en coordinación con la Dirección General de Desarrollo Fronterizo (DGDF), ambas diligencias con el objetivo de beneficiar y mejorar la calidad de vida de los productores de estas regiones.

El gerente de la regional 14 Juan Francisco Martínez en compañía de la gobernadora Nelsy Cruz, encabezan el acto que dejan iniciados los trabajos de preparación de más de 800 tareas de tierra de las 8,600 pautadas para la provincia de Montecristi en esta primera etapa.

---

# IAD entrega 33 títulos provisionales a técnicos de la institución dentro de las celebraciones de su semana aniversaria

<https://iad.gob.do/2022/04/28/iad-entrega-33-titulos-provisionales-a-tecnicos-de-la-institucion-dentro-de-las-celebraciones-de-su-semana-aniversaria/>



28 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO:** El Instituto Agrario Dominicano (IAD) entregó este jueves 33 títulos provisionales a igual número de técnicos agropecuarios pertenecientes a diferentes asentamientos creados recientemente, actividad realizada dentro de la celebración del 60 aniversario de la institución.

El director general del IAD, agrónomo Francisco Guillermo García, afirmó en el acto que es importante tener un técnico agrícola en cada asentamiento porque va a ser ejemplo de los productores y más si cuenta con un pedazo de tierra para trabajarlo y enseñarle con la práctica a los parceleros.

---

# Más de 300 familias con casas y solares en Los Mina reciben títulos de propiedad definitivas

<https://iad.gob.do/2022/04/29/mas-de-300-familias-con-casas-y-solares-en-los-mina-reciben-titulos-de-propiedad-definitivas/>



29 de abril, 2022

**SANTO DOMINGO ESTE:** El director general del Instituto Agrario Dominicano (IAD), agrónomo Francisco Guillermo García, destacó este jueves el interés del presidente Luis Abinader en llevar tranquilidad a familias humildes, al entregarles certificados de títulos de propiedad de las viviendas y solares que ocupan desde hace décadas en el populoso sector de Los Mina.

En la actividad, el jefe del Estado valoró el trabajo que realiza el IAD junto a otras instituciones como la Unidad Técnica de Titulación de Terrenos del Estado, que dirige el licenciado Mérido Torres.

---